

●東京の桜が開花しましたね！

●「就活ミュージカル！！」を観てきました。現代の就活の現状を踏まえ「就活生」たちの悩みや希望などなどのほか社会人となってからの苦しみや葛藤が等身大で描かれていた気がします。

純粋な気持ちも、「モノの分かったオトナ」としての自分もどちらも大事ではないかと思うのでした。…ずいぶん泣けました（わたし単純なので^^;）。

【なりわいPJ ブログ】

劣等感が道を拓く？

<http://ameblo.jp/tenkakeru/entry-12141234460.html>

ピラミッドの頂点って。

<http://ameblo.jp/tenkakeru/entry-12141195058.html>

就ミュ。

<http://ameblo.jp/tenkakeru/entry-12141523764.html>

2016.3/21

配信不要の方は、以下アドレスまでご一報頂けますでしょうか。

配信に関し「いかがなものか」とのご意見がありましたら、お寄せください。改善に努めたく思います。

またご質問等がございましたらお気軽にお知らせください。

.....

なりわいプロジェクト

古怒田 悦子 tenkakeru@gmail.com

090-8087-8484